

#Ichstehauf für Demokratie

Die Grundschule Pettendorf-Pielenhofen war am 06.06.2024 mit dabei. Alle Schülerinnen und Schüler und alle Lehrkräfte sind in der Turnhalle aufgestanden, um zu zeigen, dass wir für Demokratie einstehen.

Altersgemäß haben wir uns im Unterricht mit dem Thema Demokratie auseinandergesetzt. Wo dieser Gedanke im Schulalltag umsetzbar ist, leben wir ihn auch.

Zusätzlich haben alle Anwesenden den ehrenamtlichen Helfern bei der Feuerwehr und weiteren Einrichtungen applaudiert, weil sie tagtäglich uneigennützig besonders auch in den Hochwasserregionen anderen helfen.